
[事業部会委員]

(4) 座談会の開催について

(5) 写真展（ウエスター祭り）について

　　次回の部会開催日　９月　９日（月）ＡＭ　　：　ＰＭ　４：００　　（変更有り）

　　　　　　　　　場所　ウエスター会議室　（会場とルームＮｏ．等は後日ご案内）

(6) 鹿島祭の課題ついて（保存会の関わり方）

鹿嶋祭保存会　第８回議事録　

出　席　者

場　　　　所

平成２５年７月１６日（16:10~17:30）

(1) 部長挨拶

ウエスター　３Ｆ　３号会議室

日　　　　時

(3) 他町内の鹿嶋祭について

(7) その他について

☑小島初男部長  ☑狩野紀男副部長 　□赤坂光一理事  ☑山本義臣理事

☑高橋昭一理事

本　日　の　議　事

□広瀬保之委員　□小野良治監事　　 ☑安田　正理事  □大倉孝作理事

出席者　☑　名/１０名

☑オブザーバー：高橋　伸（広報部長）

(2) 前回会議議事録の確認



議　事　内　容

　　　川尻町鹿嶋祭の資料（赤坂議員収集）を卓上回覧し暫し歓談。新屋地区と同じ日の祭

　　　の割山・勝平方面の見学・調査も来年はやったら良いのではないか。

　　　　　　統一とかに重点を置かずに各町内鹿嶋祭と並行作業で当面は会の運営に当たる。

　　　当番町の引継ぎから始まる当番町実行委員会であって、実際には４月の各町内会の総

　　　会後がスタートとなる。この時期から約１ヶ月の間に保存会の推奨する事案の調整は

　　　となれば前回より狭いので内容・展示方法を変える必要がある。今後の展開にも左右

　　　されると思われる。旧い写真を町内会長に依頼して収集新屋地域から集めて展示も考

　　　結論：現状の検討・模索・資料の記録を主にし、今まで通りに両者の在り方を尊重し

　　　不可能である。従って保存会発足後２年近くになるが課題は課題として残り続く。

　　　に収録：５枚）が７月１９日の役員会等の議論内容次第と思われる。

　　　来年の川尻町の見学はメンバーを番割りする方法も有る（今年何方も行けなかった）。

（４）座談会の開催について

　　　当面は写真展に主力を置き、その後に内容（期日・場所・人選・他）を議論する。

　　　開催期日は１１月の吉日を目標とする。

(5) 写真展（ウエスター祭り）について

　　　ウエスター祭りに合わせて昨年のように開催する。但し、展示場所が２階のフロアー

（７）その他について

　　　地域づくり交付金は提出・立会説明済だがかなり減額されそうである（高橋伸部長）。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　上

（１）部長挨拶

　　　梅雨の空間ですが先日の大雨による雄物川の増水は久しぶりでした。上流からの実物

　　　大の鹿嶋船が一時右岸に漂着していたが、後日流れて海に出たようです。以下省略。

（２）前回会議議事録の確認

　　　全員で黙読後に追加・修正事項は特に無しで第７回事業部議事録は承認されました。

（３）他町内の鹿嶋祭について

　　　鹿嶋人形の出来具合・内容が良くなってきたように見受ける（全町の半分町内位か）。

　　　舳先とか艫等に特化して調査・公表する（保存会の収集・実行等実績資料の保存）。

（６） 鹿島祭の課題ついて（保存会の関わり方）

　　　鹿嶋祭当番町との折衝では又、話は纏まらないで時間切れとなる。各町内が己の町内

　　　で守り・伝えてきた実績と先人への思いがあって、統一なぞ現状では考えられない。

　　　今回テープが配布されたが、これは違うと早速の意見が出て不採用になった事例あり。

　　　虜する（高橋昭一理事から昭和２９年から３０年代等から示され高橋伸部長がデジカ


